



Sesungguhnya bagimu (pahala) terhadap apa yang engkau usahakan.

Dari Ubay bin Ka'ab -radīyallāhu 'anhu-, ia berkata, "Ada seseorang (dari Ansar) yang sepanjang pengetahuanku, tidak ada seorang pun yang lebih jauh tempatnya menuju masjid dari dia namun ia tidak pernah tertinggal salat berjama'ah di masjid. Ada yang berkata kepadanya, atau aku berkata kepadanya, "Seandainya kamu membeli keledai yang dapat kamu naiki pada waktu gelap dan pada waktu panas." Ia menjawab, "Saya tidak suka bila rumah saya dekat dengan masjid. Sesungguhnya saya menginginkan agar perjalanan saya, baik sewaktu pergi ke masjid maupun pulang ke keluargaku (rumahku), itu selalu dicatat." Rasulullah -ṣallallāhu 'alaihi wa sallam- bersabda, "Allah telah mengumpulkan semua catatan itu bagimu."

[Hadis sahih] [Diriwayatkan oleh Muslim]

Pulang pergi ke masjid, bila seseorang harapkan pahalanya tertulis di sisi Allah -Ta'ālā-, maka ia akan mendapatkan pahala atas hal itu. Hadis ini tentang kisah seorang lelaki yang memiliki rumah yang jauh dari masjid. Ia datang ke masjid dari rumahnya yang jauh dengan mengharap pahala dari Allah. Ia datang dan pergi ke masjid. Seseorang berkata kepadanya, "Seandainya kamu membeli keledai yang dapat kamu tunggangi pada waktu gelap dan pada waktu panas." Yakni di waktu malam ketika gelap; salat isya dan salat fajar, atau pada waktu panas. Yaitu di hari-hari yang panasnya terik menyengat, apalagi di Hijaz yang cuacanya panas. Orang itu menjawab, "Saya tidak suka bila rumah saya dekat dengan masjid." Yakni ia merasa senang karena rumahnya jauh dari masjid. Ia datang ke masjid dengan berjalan kaki dan pulang dengan berjalan kaki. Ia tidak merasa suka jika rumahnya berada di dekat masjid, karena jika dekat, maka langkah-langkah itu tidak akan dicatat. Ia menjelaskan bahwa dirinya mengharap pahala dari Allah -'Azza wa Jalla- dengan cara datang dan pulang dari masjid. Nabi Muhammad -ṣallallāhu 'alaihi wa sallam- bersabda, "Allah telah mengumpulkan semua catatan itu bagimu." Maksudnya: Allah telah mewujudkan apa yang engkau inginkan berupa pencatatan pergi dan pulangmu (ke masjid). Dalam lafal lain, "Sesungguhnya bagimu (pahala) sesuai yang engkau inginkan."

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

